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Na manhã de quinta-feira (19), o vereador Bruno 
Fernando Santos de Azevedo foi transferido para 

a casa de custódia Dalton Crespo, em Campos 
dos Goytacazes, no Norte Fluminense. O político, 

que busca a reeleição, passou a noite na 143ª 
Delegacia do Centro e realizou exame de corpo 

de delito no Instituto Médico Legal. 
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Uerj tenta retirar estudantes após
 fim do prazo para desocupação

NACIONAL

Defesa Civil e Meio 
Ambiente criam 
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Carreata de Glauco 
Kaizer reúne 

senadores Flavio 
Bolsonaro e Carlos 

Portinho 
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Grupo varejista abre 
vagas de emprego 
no Rio de Janeiro

Estudantes da Universidade do Estado do 
Rio de Janeiro (Uerj) continuam ocupando 

os prédios da instituição
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Centenas de pessoas em mais 
de 600 carros  participaram 

da carreata em apoio à reelei-
ção do prefeito Glauco Kaizer 

que tem como vice o delegado 
Zaqueu Teixeira
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X vai cumprir todas as 
determinações judiciais no Brasil, 

diz advogado da empresa

GERAL

Após uma prolongada disputa 
com o Supremo Tribunal 
Federal (STF), o X decidiu 
cumprir todas as determi-
nações da Corte, conforme 
anunciado pelo novo advo-

gado da empresa, Sérgio 
Rosenthal. Em declaração à 
BBC News Brasil, Rosenthal 
afirmou: “A empresa decidiu 
cumprir com todas as deter-
minações judiciais

CORINTHIANS E CONSULTORIA CORINTHIANS E CONSULTORIA 
RESCINDEM CONTRATO POR RESCINDEM CONTRATO POR 
AUMENTO DA DÍVIDAAUMENTO DA DÍVIDA

Espetáculo 'MAEL: Meu Nome 
é Ismael  Ivo' homenageia 

bailarino no SESI
Em celebração aos 10 anos de sua trajetória, a Cia de Teatro Karma-

Círculus, em parceria com a Cia de Dança Juliana Bezerra, apresenta a 
peça "MAEL - Meu Nome é Ismael Ivo", uma homenagem ao renomado 

bailarino e coreógrafo Ismael Ivo. Celebrando a cultura e identidade 
brasileira, a peça oferece uma releitura da fábula clássica “Os Três Por-
quinhos”, com uma abordagem leve e divertida que valoriza aspectos 

tipicamente brasileiros.

Vereador preso 
em operação é 

transferido para 
casa de custódia
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A Cinemark prorrogou 
sua promoção de 
ingressos a R$ 12 para 

todas as sessões de filmes em 
2D e 3D por mais duas semanas. 
A oferta, válida de segunda a 
quarta-feira, inclui os dias 23, 

24, 25 e 30 de setembro, além 
de 1º e 2 de outubro. Os ingres-
sos estão disponíveis na bilhe-
teira, site, aplicativo e ATMs 
da rede, com a opção promo-
cional a ser selecionada antes 
da compra. Esta promoção 

faz parte da continuidade da 
Semana do Cinema e permite 
assistir a filmes como “Os 
Fantasmas Ainda se Diver-
tem: Beetlejuice Beetlejuice”, 
“Silvio”, “Hellboy e o Homem 
Torto” e “Meu Amigo Pinguim”.  

Note que salas Prime, Poltrona 
D-BOX, XD e o filme “Coringa: 
Delírio a Dois” (estreia em 2 de 
outubro) não estão incluídos 
na promoção. Confira sessões 
e horários no site ou aplicativo 
da Cinemark.

Cinemark estende promoção com 
ingressos a R$ 12 por mais duas semanas

A Escola Estadual Depu-
tado Pedro Costa, 
localizada na Vila Iso-

lina Mazzei, zona leste de São 
Paulo, é finalista em uma das 
categorias do Prêmio Melho-
res Escolas do Mundo (World's 
Best School Prizes) de 2024. A 
escola se destaca por seus pro-
gramas de xadrez, atletismo e 
ginástica artística.

O Projeto Xadrez, liderado 
pelo professor Leonardo 
Alcântara, utiliza o jogo para 
desenvolver habilidades cog-
nitivas e sociais, ensinando 
os alunos a planejar e a con-
siderar as consequências de 
suas ações. Já os programas 
de atletismo e ginástica artís-
tica, coordenados pelo profes-
sor Luiz Fernando Junqueira, 
têm como objetivo fortalecer 
o físico, a resiliência e o traba-
lho em equipe.

De acordo com a organiza-
ção do prêmio, esses proje-
tos têm gerado impacto, evi-
denciado pelo aumento da 
participação dos alunos em 
competições nacionais e pela 
maior coesão comunitária. A 
participação ativa dos pais e 

de organizações locais tam-
bém tem sido um fator chave 
no sucesso das iniciativas da 
escola.

A escola está entre as fina-
listas da categoria Colabo-
ração Comunitária e pode 
ganhar um prêmio de 10 mil 
dólares (aproximadamente 
R$ 55 mil). As outras finalis-
tas são o Colegio María de 
Guadalupe, da Argentina, e 
a Community School Salomé 
Ureña, dos Estados Unidos.

Fundada pela T4 Educa-
tion, com apoio de insti-
tuições como Fundação 
Lemann, Accenture e Ame-
rican Express, a premiação 
tem cinco categorias: Cola-
boração Comunitária, Ação 
Ambiental, Inovação, Supera-
ção de Adversidades e Apoio 
a Vidas Saudáveis. 

Os vencedores serão 
anunciados em outubro, 
escolhidos por um júri inter-
nacional. Os finalistas tam-
bém participarão do World 
Schools Summit, em Dubai, 
nos dias 23 e 24 de novem-
bro, evento que reunirá líde-
res globais em educação.

Escola brasileira está entre 
as três melhores do mundo

Em Lima, durante uma 
festa de aniversário, um 
grupo de estudantes zom-

bou do assassinato de George 
Floyd. No vídeo, o aniversa-
riante Daniel Elías Injoque 
Zugbi, estudante de Direito na 
Pontifícia Universidade Cató-
lica do Peru (PUCP), segura um 
bolo com a imagem de Floyd e 
repete "não consigo respirar", 
imitando suas últimas pala-
vras. A cena gerou indignação 

e revolta nas redes sociais. Abi-
gail Escobar Razo, ex-namo-
rada de Daniel e participante 
da festa, expressou arrepen-
dimento por não ter impedido 
a cena, afirmando que já não 
tem ligação com ele ou com 
seus "círculos racistas". Uma 
fotografia também revelou 
os dois vestindo camisas com 
os rostos de ditadores como 
Adolf Hitler e Augusto Pino-
chet. A ativista Sofía Carrillo 

comentou que esse episódio 
expõe o racismo estrutural no 
Peru e reforça a necessidade de 
educação antirracista. O jorna-
lista Marco Avilés destacou que 
o problema vai além de alguns 
estudantes, sendo resultado 
de um sistema segregado que 
perpetua tais atitudes.
Augusto Townsend, advogado, 
ressaltou que essas ações não 
são apenas "piadas", mas parte 
de uma ideologia totalitária 

que já causou enormes danos 
à humanidade.  A Pontifícia 
Universidade Católica do Peru 
(PUCP) emitiu um comuni-
cado condenando as ações 
dos estudantes, reforçando 
seu compromisso com a equi-
dade e respeito, e informando 
que abriu um processo disci-
plinar para investigar o caso. 
Especialistas ressaltam que a 
solução exige mudanças sis-
têmicas e punição adequada.

Zombaria sobre assassinato de George 
Floyd em festa no Peru gera indignação

  MUNDO 

ESTUDANTES PERUANOS ZOMBAM DE GEORGE FLOYD EM FESTA POLÊMICA
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ESCOLA FINALISTA SE DESTACA EM XADREZ E ESPORTE.

FOTO: AMANDA PEROBELLI

AUMENTO DE 27,6% NAS INTERNAÇÕES RESPIRATÓRIAS EM 2024

Levantamento rea-
lizado em 27 hos-
pitais públicos e 
filantrópicos do 
Brasil revela que, de 
janeiro a agosto de 

2024, as internações por doen-
ças respiratórias aumentaram 
27,6% em relação ao mesmo 
período do ano anterior. Em 

termos financeiros, esse cres-
cimento representa um custo 
adicional de R$ 11 milhões 
em comparação com 2023. Os 
dados foram fornecidos pela 
Planisa, uma empresa espe-
cializada em gestão hospitalar.
Marcelo Carnielo, especialista 
em gestão de custos hospi-
talares e diretor de Serviços 

da Planisa, ressaltou a impor-
tância desses números: "O 
aumento nos custos hospita-
lares é significativo e demons-
tra um impacto econômico 
considerável para as institui-
ções. O valor adicional de R$ 
11 milhões ilustra a pressão 
financeira extra enfrentada 
pelos hospitais devido ao 

aumento das internações e ao 
incremento nos custos diários 
de tratamento."
Para lidar com o aumento no 
número de pacientes e os cus-
tos operacionais mais eleva-
dos, Carnielo sugere que os 
hospitais precisam investir em 
estratégias de prevenção. Isso 
inclui promover a vacinação 

contra doenças respiratórias e 
sazonais, cujos surtos podem 
estar associados a condições 
climáticas adversas. Além disso, 
ele recomenda que os hospitais 
adaptem seus planejamentos 
para enfrentar picos sazonais 
e eventos climáticos extremos, 
otimizando a alocação de lei-
tos, pessoal e outros recursos, 

e revisando continuamente 
seus protocolos e práticas 
hospitalares. 
Esse cenário destaca a necessi-
dade urgente de medidas efica-
zes para gerenciar a demanda 
crescente e garantir a sustenta-
bilidade financeira das institui-
ções de saúde, especialmente 
durante períodos críticos.

Internações 
por doenças 
respiratórias 
sobem quase 28%
Alta foi verificada no período de 
janeiro a agosto em 27 hospitais

      SAÚDE 
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Na  manhã 
desta quin-
ta-feira (19), 
o vereador 
Bruno Fer-
nando San-

tos de Azevedo foi transfe-
rido para a casa de custódia 
Dalton Crespo, em Campos 
dos Goytacazes, no Norte 
Fluminense. O político, que 
busca a reeleição, passou a 
noite na 143ª Delegacia do 
Centro e realizou exame de 
corpo de delito no Instituto 
Médico Legal. Sua prisão em 
flagrante ocorreu na quarta-
-feira (18), durante a opera-
ção "Pleito Mortal", condu-
zida pelo Ministério Público 
do Rio e pela Polícia Civil.
A operação visava investigar 
a morte de um cabo eleito-
ral em Campos. Durante a 
ação, os agentes encontra-
ram cerca de R$ 663 mil em 
espécie e R$ 470 mil em che-
ques e notas promissórias. 
A suspeita é de que esses 
valores tenham origem em 
extorsões realizadas na Bai-
xada Campista.
Em resposta à prisão, 
a defesa do vereador, 

conhecido como Bruno 
Pezão, divulgou uma nota 
alegando que o processo 

que resultou no mandado 
de busca e apreensão está 
sob segredo de justiça na 1ª 

Vara Criminal, o que estaria 
limitando o direito de defesa 
do vereador. A nota também 

informou que o auto de pri-
são em flagrante só foi dis-
ponibilizado pela delegada 

responsável às 8h48 desta 
quinta-feira, mas afirmou 
que todas as medidas estão 
sendo tomadas para assegu-
rar a soltura do vereador o 
mais breve possível.
A Polícia Civil comunicou 
que Bruno Pezão é investi-
gado por sua suposta parti-
cipação em um homicídio e 
foi autuado em flagrante por 
lavagem de dinheiro. A ope-
ração foi realizada após uma 
investigação da Polícia Civil, 
com o apoio do Ministério 
Público e do Poder Judiciá-
rio, que expediu as medi-
das cautelares cumpridas 
na quarta-feira. Todos os 
procedimentos foram rea-
lizados conforme os prazos 
legais estabelecidos.
O Tribunal Regional Eleitoral 
informou que não recebeu 
comunicação sobre a prisão 
até a manhã desta quinta-
-feira. O registro de candi-
datura de Bruno Pezão foi 
deferido em 26 de agosto 
pelo Juízo da primeira ins-
tância, e não há qualquer 
impugnação do Ministé-
rio Público registrada no 
processo.

NITERÓI RIO DE JANEIRO

O Mercado de Peixe São 
Pedro, no Centro de 
Niterói, apresenta  a 

primeira oficina de receitas 
do mar, do projeto Cozinha 
Prática com Pescadores, no 
dia 04/10 às 9h30min. Ao 
todo serão quatro oficinas 
com aulas do chef Vicente 
Maia.
Na primeira aula serão apre-
sentadas técnicas e prepa-
ração de Risottos de quatro 
sabores: frutos do mar, 
camarão com espumante, 
salmão com damasco e limão 
siciliano com pescado.
As outras oficinas aconte-
cerão dias 11, 18 e 25/10 
com os seguintes temas: 
Introdução Peixes, Intro-
dução Crustáceos e Moluscos 
e finalizando com Clássicos 
do Mar. Entre os objetivos 

do projeto estão oferecer aos 
alunos  a possibilidade de um 
primeiro contato com a culi-
nária como atividade lúdica e 
criativa. 
"Hoje existe um mercado que 
busca conhecer mais a cultura 
gastronômica e aprender de 
maneira prática as técnicas 
culinárias. A gastronomia 
ganhou nos últimos anos um 
lugar de destaque entre as 
atividades de lazer. Um grupo 
cada vez maior de pessoas, 
homens e mulheres, encon-
tram nos encantos da mesa e 
do fogão e na própria cultura 
gastronômica um tema de 
interesse e entretenimento", 
frisou Vicente.  O investimento 
é R$ 50 por oficina e o Mercado 
de Peixe São Pedro fica na Av. 
Visconde do Rio Branco, 55 
no Centro de Niterói.

Mercado de Peixe São 
Pedro recebe projeto Cozinha  

Prática com Pescadores

Vereador preso em operação em Campos 
é transferido para casa de custódia

As unidades de 
c o n s e r v a ç ã o 
a d m i n i s t r a d a s 
pelo Inea (Insti-

tuto Estadual do Ambiente) 
no Rio de Janeiro serão 
reabertas após o fecha-
mento no último fim de 
semana devido aos incên-
dios florestais. A decisão de 
reabertura foi autorizada 
pelo governador Cláudio 
Castro. Durante o período 
de incêndio, mais de 3.500 

hectares foram queimados 
em áreas de conservação.
Entre as 39 unidades de 

conservação, 11 parques já 
estão liberados para visitantes 
sem restrições. Entre eles 
estão o Parque Estadual da 
Pedra Branca, o Parque Esta-
dual do Mendanha e o Parque 
Estadual da Ilha Grande.
O fechamento temporário 

das unidades teve como 
objetivo auxiliar no combate 
aos incêndios, proteger a 

população local e permitir 
que a equipe técnica se 
concentrasse nas ações de 
combate às queimadas.
Desde a criação da força-

-tarefa para enfrentar as 
chamas no último dia 12, o 
Corpo de Bombeiros conse-
guiu extinguir mais de 1.400 
focos de incêndio. Mais de 
1.100 militares e 170 guar-
da-parques foram mobi-
lizados para o combate. 
Além disso, profissionais 

da Defesa Civil Estadual e do 
Corpo de Bombeiros conti-
nuam a monitorar as condi-
ções meteorológicas e 
climáticas no estado.
A Baixada Fluminense 

também foi severamente 
afetada por incêndios. O 
Ministério Público do Rio 
instaurou um inquérito civil 
para investigar as medidas 
adotadas no combate aos 
focos de incêndio em vários 
municípios da região.

Rio de Janeiro reabre unidades 
de conservação para visitantes

Relembre a história: há 115 anos 
acontecia o Circuito de São Gonçalo

Em 19 de setembro 
de 1909, o Circuito 
de São Gonçalo, uma 

corrida de automóveis orga-
nizada pelo Automóvel Club 
do Brasil, invadiu as ruas 
do Rio de Janeiro com um 
percurso de 72 quilômetros. 

Esse foi o segundo evento 
oficial de automobilismo no 
país, atraindo cerca de cinco 
mil espectadores. A primeira 
corrida no Brasil ocorreu em 
São Paulo em julho de 1908, 
no Circuito de Itapecerica, 
com um trajeto de aproxi-

madamente 75 quilômetros, 
vencido por Sílvio Penteado 
em um Fiat de 40HP.
Inspirado pelo sucesso 

paulista, o Automóvel Club do 
Brasil tentou realizar o evento 
no Alto da Boa Vista, mas foi 
proibido e transferido para 

São Gonçalo. Gastão Ferreira 
de Almeida venceu a corrida 
com um Berliet AK 14, prepa-
rado pelo co-piloto portu-
guês Carlos Nunes Ferreira, 
recebendo os prêmios 
Estado do Rio de Janeiro e 
Visconde de Moraes.

Candidato à reeleição foi preso em flagrante na na quarta-feira (18)
 na  operação 'Pleito Morta'. Ele está à disposição da Justiça
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Centenas de 
pessoas em 
mais de 600 
carros  par-
t i c i p a r a m 
da carreata 

em apoio à reeleição do 
prefeito Glauco Kaizer que 
tem como vice o delegado 
Zaqueu Teixeira,  da Coli-
gação com União, Força e 
Fé  (PL, UNIÃO, SDD, PMB, 
DC, MDB, PSB e MOBILIZA), 
nesta quinta-feira (19/9), 
em Queimados, Baixada 
Fluminense. O encontro foi 
prestigiado pelos senadores 
Flavio Bolsonaro e Carlos 
Portinho, que movimenta-
ram os apoiadores durante 
carreata em apoio à ree-
leição de Glauco Kaizer. A 
festa começou na concen-
tração que aconteceu na 

antiga Cidade das Crian-
ças, na Avenida Guilherme 
Weinschenck,  no Centro.  
Na parte da tarde, às 15h, 
a caminhada vai ser na Vila 
Guimarães e a concentra-
ção na ponte que faz divisa 
com Nova Iguaçu. O pre-
feito Glauco Kaizer agra-
deceu aos senadores e 
falou do apoio que recebeu 
do pastor Silas Malafaia: 
"Não tenho palavras para 
externar minha alegria de 
ser apoiado por pessoas tão 
expressivas no cenário polí-
tico brasileiro", disse Kaizer. 
Glauco Kaizer falou das 
transformações que foram 
realizadas nesses 3 anos e 
9 meses à frente da Prefei-
tura: "A cidade está mais 
iluminada! Estamos subs-
tituindo as luzes amarelas 

pelas lâmpadas de LED para 
das mais segurança e qua-
lidade de vida para o quei-
madense, além das mais de 
40 frentes de obras em exe-
cução neste momento. São 
reformas de escolas, postos 
de saúde e equipamentos 
de assistência social, dre-
nagem e pavimentação de 
ruas, construção e refor-
mas de praças e áreas de 
esporte e lazer e muito 
mais.  Só essas realiza-
ções explicam a onda azul 
que tomou conta da nossa 
cidade. Só quem mora em 
Queimados sabe o quanto 
estamos trabalhando para 
dar ao cidadão uma cidade 
cada vez mais próspera. O 
sorriso do povo é a prova 
de que estamos no cami-
nho certo",  ressaltou.

Carreata de Glauco Kaizer reúne senadores 
Flavio Bolsonaro e Carlos Portinho 

Cursos gratuitos de beleza 
capacitam moradoras da 

Baixada Fluminense

CAXIAS BAIXADA FLUMINENSE 

Cursos profissiona-
lizantes gratuitos 
voltados para pessoas 

em situação de vulnerabili-
dade social atraíram cerca 
de 90 moradoras da Baixada 
Fluminense para as aulas. 
Esta é a segunda edição da 
iniciativa, uma parceria entre 
a Águas do Rio e o Senac-RJ, 
que visa promover o desen-
volvimento econômico nas 
áreas de atuação da conces-
sionária e capacitar os parti-
cipantes para o mercado de 
trabalho.

As aulas sobre estética, 
beleza e empreendedo-
rismo estão ocorrendo nas 
unidades do Senac em Nova 
Iguaçu e São João de Meriti. 
Angélica Andrade da Silva, 
de 35 anos, residente do 
bairro Valverde em Nova 
Iguaçu, é uma das alunas. Ela 
expressou entusiasmo por 
ver seu sonho de se tornar 
microempreendedora se 
concretizando. 

“Tenho três filhas e estou 

me esforçando para propor-
cionar uma vida digna para 
elas. Trabalhando como 
personal bronze, desejo 
expandir meus serviços e 
sempre quis fazer um curso 
de depilação, mas não 
podia arcar com os custos. 
Agora, com essa oportu-
nidade, estou adquirindo 
ferramentas para crescer 
profissionalmente,” disse 
Angélica, emocionada.

Este ano, o programa 
expandiu a oferta de cursos 
e unidades, com 31 turmas 
em áreas como alonga-
mento de cílios, design de 
sobrancelhas, depilação 
e maquiagem. Todos os 
inscritos receberam vale-
-transporte, kit estudante 
e camiseta personalizada. 
Luciana Muniz, gerente de 
Responsabilidade Social 
da Águas do Rio, destacou 
o objetivo de transformar 
vidas e promover o desen-
volvimento socioeconômico 
das regiões atendidas.

Juíza eleitoral de Itaguaí determina 
retirada do ar de pesquisa irregular

ITAGUAÍ
Debate para 
prefeito de 
Duque de 

Caxias aborda 
educação, 

saúde e 
segurança

Bianca Paes Noto, juíza 
da 105ª Zona Eleitoral 
em Itaguaí, deter-

minou a imediata suspensão 
da divulgação de uma 
pesquisa realizada pela Ágora 
Pesquisa para a eleição no 
município. Ela considerou a 
pesquisa irregular e ordenou 
a retratação e uma multa de 
R$ 20 mil.

A decisão da juíza incluiu 
a retirada imediata do 
conteúdo impugnado, dispo-
nível na URL identificada 

pelos representantes, e a 
suspensão da pesquisa em 
questão. A proibição de 
veiculação da pesquisa por 
qualquer meio também foi 
estabelecida. A pesquisa, 
divulgada pelo Jornal O Dia, 
foi considerada irregular 
por omitir o nome do atual 
prefeito, Rubem Vieira.

A juíza ordenou que os 
responsáveis pela pesquisa 
façam uma retratação 
pública, informando sobre o 
erro de omissão do nome do 

candidato na matéria veicu-
lada em 17 de setembro de 
2024. Eles têm 24 horas para 
cumprir a decisão, sob pena 
de multa adicional de R$ 20 
mil para cada. Rubem Vieira, 
que lidera as pesquisas na 
cidade, elogiou a rápida 
ação da Justiça para evitar a 
divulgação de informações 
que considera prejudiciais 
à democracia. Ele destacou 
que as pesquisas legais conti-
nuam apontando sua candi-
datura em primeiro lugar.

O debate promovido 
pelo g1 em 5 de 
setembro entre candi-

datos à Prefeitura de Duque de 
Caxias focou em saúde, educação 
e segurança, destacando a 
ausência do candidato Netinho 
Reis (MDB). Participaram Celso 
do Alba (União), Wesley Teixeira 
(PSB) e Zito (PV). O debate, 
conforme regras do TSE, seguiu 
uma estrutura de seis blocos, 
com três temas determinados 
(segurança pública, transporte 
e gestão) e três temas livres. 
Sobre educação, Wesley criticou 
Celso do Alba pela falta de 
aumento salarial para profes-
sores e prometeu mais creches 
e escolas em tempo integral. 
Alba se comprometeu a cumprir 
metas do Programa Nacional de 
Educação e melhorar a posição 
de Caxias no Ideb. Zito destacou 
melhorias salariais durante seu 
mandato e prometeu retomá-
-las. Na saúde, Wesley criticou a 
dependência política para aten-
dimento e propôs um aplica-
tivo para gestão de filas e um 
crédito para atendimento parti-
cular. Alba chamou as propostas 
de Wesley de utópicas e sugeriu 
o projeto Médico Cidadão para 
comprar horários de especia-
listas. Zito propôs o "Poupa 
Tempo da Saúde" para reduzir 
filas. Em segurança, Zito planejou 
usar educação para reduzir 
crimes e melhorar a Guarda 
Municipal. Celso prometeu 
ativar o Centro de Comando e 
Controle e contratar 400 poli-
ciais. Wesley mencionou o uso 
de tecnologia para segurança e 
o projeto Guarda Jovem. Sobre 
transporte, Alba prometeu 
um "choque de ordem" e livre 
concorrência para melhorar o 
serviço. Zito defendeu suas 
ações passadas e criticou Alba 
por não fiscalizar o setor. Nas 
considerações finais, Wesley 
pediu votos para renovação, 
Zito criticou o governo atual 
e Celso destacou sua expe-
riência e compromissos com 
a saúde e educação.

Atleta de Belford Roxo é revelação no 
jiu-jitsu com 10 medalhas de ouro

BELFORD ROXO

Lucas Farias da Silva, 
de 24 anos, parti-
cipou da competição 

"021 O Confronto" no dia 
15 de setembro, represen-
tando Belford Roxo. O evento 
ocorreu no Ginásio Espor-
tivo de Nilópolis, onde Lucas 
enfrentou um atleta de Nova 
Iguaçu na categoria até 100 
kg. Este desafio, um dos 
mais importantes da Baixada 
Fluminense, resultou na 
vitória de Lucas pela quarta 
vez consecutiva. Reconhecido 
como uma das revelações 
da Baixada, ele é o melhor 
atleta de Belford Roxo na 
categoria peso pena até 70 
kg e já conquistou 11 meda-
lhas, incluindo 10 de ouro 
e uma de prata. "Ganhar 
pela quarta vez consecu-

tiva é uma sensação incrível. 
Todo o esforço e as renún-
cias para me dedicar aos 
treinos estão valendo a pena. 
Sempre sonhei em ser um 
dos melhores da Baixada e 
estou feliz por estar no topo 
e levando o nome de Belford 

Roxo", declarou Lucas, 
emocionado. Ele agradeceu 
aos seus treinadores, Hyron e 
Cleber, por sua ajuda na reali-
zação de seus objetivos. Lucas 
expressou sua satisfação por 
continuar se destacando e 
promovendo sua cidade.

Câmara de Nova Iguaçu aprova 
criação do Centro de Educação 
de Jovens e Adultos à distância

NOVA IGUAÇU 

Em Nova Iguaçu, os 
vereadores apro-
varam esta semana 

a criação do Centro de 
Educação de Jovens 
e Adultos à Distância 
(CEJADNI), conforme 
proposta do Executivo. O 
novo centro, que segue as 
diretrizes da Lei de Dire-
trizes e Bases da Educação 
Nacional, será voltado para 
pessoas que não comple-
taram os ensinos funda-
mental e médio na idade 
apropriada. O CEJADNI 
atenderá jovens e adultos a 
partir dos 15 anos.

A Secretaria Municipal 
de Educação será respon-
sável pela implementação 
e administração do ensino 

a distância, que será ofere-
cido em polos locais com 
estrutura e metodologia 
próprias. A lei entrará em 
vigor após sua publicação 
no Diário Oficial do muni-
cípio, tendo sido aprovada 
em segunda discussão.

Além disso, foram 
aprovados, em segunda 
discussão, dois projetos de 
denominação. O cameló-
dromo localizado no centro 
de Nova Iguaçu passará a 
se chamar Camelódromo 
Silvio Santos. Também foi 
aprovada a denominação 
de Travessa Dionísio Jere-
mias para uma rua sem 
nome situada no bairro 
Cerâmica, transversal à 
Estrada da Gama.
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Para garantir a 
segurança dos 
fãs durante o 
Rock in Rio, 
que acontece 
no Parque Olím-

pico, o Governo do Estado do 
Rio de Janeiro montou um 
robusto esquema de segu-
rança. Utilizando tecnologia 
avançada, como câmeras de 
reconhecimento facial e dro-
nes, as autoridades também 
implementaram uma nova 
parceria com a plataforma 
Celular Seguro. Este sistema 
visa bloquear e inutilizar celu-
lares roubados, furtados ou 
perdidos.

A parceria foi formalizada 
entre as secretarias Nacional 
e Estadual de Defesa do Con-
sumidor e os organizadores 
do festival. Durante o evento, 
agentes estarão presentes na 
Cidade do Rock para informar 
os visitantes sobre o aplica-
tivo e distribuir cartilhas com 
orientações detalhadas sobre 
o uso da ferramenta, que faz 
parte da iniciativa do Minis-
tério da Justiça e Segurança 
Pública.

A força-tarefa para o festi-
val conta com mais de 8 mil 
agentes, incluindo as polícias 
Militar e Civil, bombeiros, além 
das operações Lei Seca e Segu-
rança Presente. De acordo 
com o governador Cláudio 

Castro, “não estamos medindo 
esforços para garantir a segu-
rança total dos visitantes. O 
Rock in Rio é um evento com 
visibilidade mundial que gera 
oportunidades de emprego e 
desenvolvimento econômico, 
e nossa forte presença poli-
cial, combinada com tecno-
logia avançada, oferece um 
ambiente seguro para todos.”

O Secretário de Estado 
de Defesa do Consumidor, 
Gutemberg Fonseca, expli-
cou que as equipes da Sedcon, 
posicionadas nos pontos de 
Atendimento aos Clientes no 
Parque Olímpico, terão acesso 
à ferramenta Celular Seguro. 
Segundo Fonseca, “se um 
celular for extraviado, ele não 
poderá ser usado novamente, 

mesmo com outro chip, após 
as vítimas fornecerem o 
número do IMEI. As operado-
ras de telefonia serão alerta-
das e cortarão imediatamente 
as linhas. Assim, o aparelho 
não poderá ser utilizado para 
aplicativos, acesso a bancos 
ou revenda.”

O esquema de proteção 
está em vigor desde o início 

do festival, no dia 13 de setem-
bro, e continuará até o dia 22, 
quando mais de 700 mil pes-
soas e 250 artistas terão pas-
sado pela Cidade do Rock.

A segurança reforçada tem 
sido elogiada pelos visitan-
tes. Helena Cardoso Noonan, 
uma corretora imobiliária 
dos Estados Unidos, comen-
tou: “Fiquei impressionada 

com a segurança tanto den-
tro quanto fora do Rock in 
Rio. Vi muitos policiais e um 
ambiente seguro nas ruas. 
Estou ansiosa para voltar a 
eventos assim.”

Cleydson Farias, pintor de 
29 anos, também elogiou a 
segurança: “Pude levar minha 
filha para se divertir em um 
ambiente seguro, o que me 
deixou tranquilo.”

Além disso, a Patrulha 
Maria da Penha está disponí-
vel nas entradas principais da 
Cidade do Rock, oferecendo 
suporte especializado em 
casos de violência contra a 
mulher e distribuindo infor-
mações sobre o atendimento 
disponível. Gabriela Tardo-
chi, de São Paulo, destacou: 
“A presença policial voltada 
para a mulher me deixou mais 
segura.”

O Celular Seguro, disponí-
vel no site e no aplicativo, 
permite o bloqueio imediato 
de celulares roubados. Para 
utilizá-lo, é necessário ter 

uma conta no gov.br e aces-
sar o site ou aplicativo. O blo-
queio é feito pelas operadoras 
usando o código IMEI do apa-
relho, impedindo seu uso e 
acesso a aplicativos bancários. 
Embora não substitua o regis-
tro de boletim de ocorrência, a 
ferramenta ajuda a minimizar 
rapidamente os prejuízos.

Governo garante bloqueio e inutilização 
de celulares roubados no Rock in Rio

Esquema de segurança com 8 mil agentes, câmeras de reconhecimento facial, drones e 
outros dispositivos com tecnologia avançada, na segunda semana do mega evento

A pesquisa Datafolha 
divulgada nesta quin-
ta-feira (19) revela 

que Eduardo Paes (PSD) lidera 
com 59% das intenções de 
voto na disputa pela Prefeitura 
do Rio de Janeiro. Alexandre 
Ramagem (PL) subiu 6 pontos 
e agora tem 17%, enquanto 
Tarcísio Motta (PSOL) avançou 
1 ponto, totalizando 7%. 
Ramagem agora está isolado 
na segunda posição, após estar 
tecnicamente empatado com 
Motta no levantamento ante-
rior de 3 a 4 de setembro.

Os números atuais são:
- Eduardo Paes (PSD): 59% 

(estável desde 5/9, com 56% 

em agosto e 53% em julho)
- Alexandre Ramagem (PL): 

17% (aumentou de 11% em 5/9, 
9% em agosto e 7% em julho)

- Tarcísio Motta (PSOL): 7% 
(subiu de 6% em 5/9, estável 
desde agosto e julho)

- Outros candidatos têm 
baixa porcentagem de apoio.

Na pesquisa espontânea, 
Eduardo Paes subiu de 
39% para 44% e Ramagem 
aumentou de 7% para 11%. A 
rejeição a Ramagem aumentou 
para 37%, enquanto Paes é 
rejeitado por 17%.

O Datafolha também mediu 
o conhecimento dos candi-
datos. Eduardo Paes é conhe-

cido por 99% dos eleitores, 
seguido por Tarcísio Motta 
com 71% e Ramagem com 
68%, um aumento significa-
tivo em relação à pesquisa 
anterior.

A pesquisa foi realizada 
entre 17 e 18 de setembro 
com 1.106 eleitores e está 
registrada no Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) sob o 
protocolo RJ-01318/2024. 
Apesar da liderança de Paes, 
a pesquisa não incluiu simula-
ções de segundo turno devido 
à sua alta porcentagem de 
votos. Para vencer no primeiro 
turno, um candidato precisa 
de 50% mais 1 voto.

Uma operação conjunta 
da Delegacia de 
Repressão aos Crimes 

contra a Propriedade Imate-
rial (DRCPIM) e o Ministério 
Público estadual apreendeu 
duas toneladas de materiais 
falsificados com a marca do 
Rock in Rio, nesta quinta-
-feira (19), no centro do Rio. 
Quatro suspeitos, responsáveis 
pelas lojas onde os produtos 
estavam, foram presos e 
responderão por comerciali-
zação de material contrafeito.

Entre os itens apreendidos 
estavam copos, camisas, 
chapéus e bonés, que seriam 
vendidos por ambulantes 
durante a segunda semana do 
festival. A apreensão foi resul-
tado de investigações em 
andamento desde a primeira 
semana do evento.

Na semana anterior, outras 
ações apreenderam mais de 
5,3 mil copos, 185 bonés falsi-
ficados e porta-copos. Dez 
suspeitos foram presos até 
agora, e mais de 15 mil itens 
já foram confiscados.

Diretores que mais
 reduzirem evasão  escolar 

serão premiados no Rio 

RIO DE JANEIRO

Diretores de escolas 
no estado do Rio de 
Janeiro que obtiverem 

a maior redução da evasão de 
estudantes no ensino médio 
serão premiados. O Prêmio Fir-
jan SESI SEEDUC - Combate à 
Evasão no Ensino Médio, lan-
çado nesta quarta-feira (18), vai 
premiar os gestores com uma 
imersão internacional e com 
materiais para a escola.

O prêmio é uma inciativa da 
Secretaria Estadual de Educação 
com a Firjan Sesi. Ao todo, serão 
premiadas 66 escolas que tive-
rem a maior redução percentual 
da taxa de abandono escolar 
entre os anos de 2023 e 2024. 
Em caso de empate, será consi-
derada a escola com o menor 
índice absoluto de abandono 
escolar em 2024.

A apuração dos resultados 
será realizada pela Divisão de 
Análise de Dados da Educação 
e Cultura e pela Divisão de Ava-
liação da Educação e Cultura da 

Firjan SESI a partir da divulga-
ção dos resultados do Instituto 
Nacional de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais Anísio Teixeira 
(Inep).

O prêmio será entregue no 
segundo semestre de 2025. O 
Prêmio Ouro será entregue a 14 
escolas, que receberão um pro-
grama de imersão internacional 
para o gestor da escola e mate-
riais para ajudar no aprendizado 
dos alunos. O Prêmio Prata será 
para 52 escolas que receberão 
Programa de Imersão Nacional 
para o Gestor.

De acordo com o Censo Esco-
lar, o ensino médio é a etapa 
com maior taxa de repetência, 
que é 3,9%, e de evasão, 5,9%. 
O estudo Combate à Evasão no 
Ensino Médio: Desafios e Opor-
tunidades, da Firjan SESI e do 
Programa das Nações Unidas 
para o Desenvolvimento (PNUD), 
mostra que meio milhão de 
jovens acima de 16 anos aban-
donam a escola a cada ano

ELEIÇÕES NO RIO ROCK IN RIO 

Datafolha: no Rio de Janeiro, Paes 
lidera com 59%; Ramagem vai a 

17% e se descola de Tarcísio (7%)

Ação apreende 
duas toneladas 
de produtos fal-
sos com marca 

Rock in Rio
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A Defesa Civil 
e a Secreta-
ria Munici-
pal de Meio 
A m b i e n t e 
(SMMA) de 

Volta Redonda iniciaram o 
desenvolvimento de um 
Plano Municipal de Redução 
de Desastres. Na terça-feira 
(17), o coordenador da Defesa 
Civil, Rubens Siqueira, e o 
secretário de Meio Ambiente, 
Anderson Silva, se reuniram 
na sede da Defesa Civil, na Ilha 
São João, para discutir o plano 
e a questão das queimadas 
que têm afetado a cidade nas 
últimas semanas.
Rubens Siqueira destacou 
que a cidade já possui um 
Plano de Contingência da 
Defesa Civil, cuja nova ver-
são está prevista para ser 
apresentada em outubro. 
A próxima etapa é envolver 
outras secretarias, órgãos 
municipais e empresas para 
a criação e apresentação do 
Plano de Redução de Desas-
tres até novembro, início do 
período de alerta de verão.
"Volta Redonda abriga 

grandes empresas, como 
as do setor siderúrgico, que 
lidam com produtos quími-
cos e inflamáveis. Precisamos 
mapear as vulnerabilidades 

do município, identificar riscos 
e perigos, incluindo o impacto 
do Rio Paraíba do Sul", expli-
cou Siqueira. Ele enfatizou 
a importância de evitar a 

ocupação de áreas suscetíveis 
a alagamentos e de avaliar o 
grau de risco das empresas. 
Anderson Silva complemen-
tou que, além de auxiliar o 

Poder Público e as empresas 
em situações de risco, o plano 
deve ser amplamente divul-
gado. "A população precisa 
estar bem informada sobre 

como agir em situações de 
emergência. A comunicação 
clara e eficiente é essencial 
para garantir a segurança de 
todos", afirmou.

Defesa Civil e Meio Ambiente criam 
Plano de Redução de Desastres

Conversas já tiveram início e vão envolver outros órgãos 
do município e empresas instaladas na cidade

Turmas do projeto ‘Novos Horizontes’ 
visitam a Ordem Pública em Volta Redonda

O projeto “Novos Hori-
zontes” da Secretaria 
Municipal de Assis-

tência Social (Smas) promoveu 
uma visita das turmas à Secre-
taria Municipal de Ordem 
Pública (Semop) nesta semana. 
Os jovens, estudantes do Ciep 
Professora Glória Roussim, no 

Retiro, foram recebidos pelo 
secretário coronel Luiz Henrique 
Monteiro Barbosa e pela dire-
tora de projetos Elizabete 
Teixeira.
Durante a visita, conheceram 

a CAU (Central de Atendimento 
Único), responsável por solici-
tações de serviços públicos e 

emergências, e o Ciosp (Centro 
Integrado de Operações de 
Segurança Pública), que faz o 
monitoramento por câmeras 
da cidade. Também visitaram o 
complexo "Cidadão em Cons-
trução", com a Minicidade do 
Trânsito. O coronel Henrique 
ressaltou a importância de apro-

ximar a população da estrutura 
de segurança pública. “A parti-
cipação da população é essen-
cial para o sucesso da segurança 
pública. Com o apoio do cidadão, 
faremos de Volta Redonda 
uma cidade ainda mais segura”, 
afirmou. As visitas também 
contaram com a presença do 
subsecretário Amauri Pego e 
do coordenador da “Operação 
Segurança Presente”, major José 
Eduardo Martins Silvério.

FEAM anuncia fim do 
atendimento ambulatorial 
no Hospital de Praia Brava

COSTA VERDE

O Hospital de Praia 
Brava, gerido pela 
Fundação Eletronu-

clear de Assistência Médica 
(FEAM), passará a reduzir os 
atendimentos ambulatoriais. 
Embora o nome “Eletro-
nuclear” esteja associado 
à fundação, a FEAM opera 
de forma independente 
e privada. A atual presi-
dência e diretoria da FEAM 
são formadas por pessoas 
ligadas a um ex-vice-prefeito 
de Angra dos Reis, conhe-
cido por sua atuação política 
em um período conturbado 
da administração local.

A FEAM recebe a maior 
parte de seu financiamento 
do governo federal, com 
repasses da Eletronuclear 
que somam cerca de R$ 60 
milhões anuais. Segundo o 
Estatuto Social da FEAM, 
seu patrimônio inclui dota-
ções da Eletronuclear, além 

de doações e outras contri-
buições de pessoas físicas 
e jurídicas, indicando que 
a fundação não depende 
exclusivamente dos repasses 
da Eletronuclear.

Recentemente, a FEAM 
decidiu reduzir os atendi-
mentos ambulatoriais pelo 
SUS, transferindo pacientes 
para as Estratégias de Saúde 
da Família (ESF), especial-
mente no quarto distrito 
da cidade. O fechamento 
do setor obstétrico para 
atendimentos públicos 
também acirra a contro-
vérsia sobre a gestão da 
fundação. Há suspeitas de 
que essas mudanças visem 
fortalecer interesses polí-
ticos ligados ao ex-vice-
-prefeito, causando revolta 
entre moradores e trabalha-
dores da saúde, que veem 
um desmonte de serviços 
essenciais.

VOLTA REDONDA 

Volta Redonda cria selo ‘Empresa com 
responsabilidade social e ambiental’

A Prefeitura de Volta 
Redonda lançou 
o selo “Empresa 
com Responsabi-

lidade Social e Ambiental” 
para grandes geradores de 
resíduos sólidos que desti-
narem material reciclável e 
reutilizável para coopera-
tivas e associações de cata-
dores do Sistema Municipal 
de Coleta Seletiva.
O decreto, em vigor desde 

a semana passada, define 
como grandes geradores os 
estabelecimentos públicos 
e privados que produzem 
mais de 180 litros de resí-
duos por dia. Isso inclui resí-
duos classificados pela ABNT 
como Classe IIA e IIB, como 
papel, papelão, garrafas PET 
e latas de alumínio.
Para obter o selo, o respon-

sável pelo estabelecimento 
deve solicitar o cadas-
tramento junto à Secre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente (SMMA), que fica 
na Av. Sete de Setembro, 

nº 7, no bairro Aterrado. 
O cadastro é permanente, 
permitindo que a empresa 
se registre a qualquer 
momento e comprometa-se 
a destinar seus resíduos 
recicláveis para coopera-
tivas como Folha Verde e 

Reciclar VR. Gabriela Cunha 
Ribeiro, assessora técnica 
da SMMA, destacou que 
a iniciativa traz benefícios 
ambientais, sociais e econô-
micos, como a redução de 
resíduos em aterros e a 
geração de emprego para 

as cooperativas. O secre-
tário de Meio Ambiente, 
Anderson Silva de Azevedo, 
ressaltou que o selo valoriza 
as empresas com práticas 
socioambientais responsá-
veis e pode ampliar sua base 
de clientes.

Praias no Parque 
Estadual da Ilha Grande 

estão liberadas

ILHA GRANDE

Na quarta-feira, 18 de 
setembro, o Governo 
do Rio de Janeiro 

anunciou a reabertura de 39 
unidades de conservação esta-
duais, administradas pelo Insti-
tuto Estadual do Ambiente 
(Inea), incluindo o Parque 
Estadual da Ilha Grande. A 

interdição dessas áreas foi 
inicialmente implementada 
para reforçar as ações contra 
incêndios no estado. Agora, 
com a reabertura, as praias 
de Lopes Mendes, Parnaioca, 
Dois Rios e Praia Preta estão 
novamente disponíveis para 
visitação.
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Após uma 
p r o l o n -
gada dis-
puta com 
o Supremo 
T r i b u n a l 

Federal (STF), o X decidiu 
cumprir todas as determi-
nações da Corte, conforme 
anunciado pelo novo advo-
gado da empresa, Sérgio 
Rosenthal. Em declaração à 
BBC News Brasil, Rosenthal 
afirmou: “A empresa decidiu 
cumprir com todas as deter-
minações judiciais. Isso será 
esclarecido ao ministro, e o 
foco inicial é regularizar a 
situação da empresa no Bra-
sil.” Ele acrescentou que uma 
petição foi enviada ao minis-
tro Alexandre de Moraes, 
informando que um repre-
sentante legal será indicado 
em breve para regularizar a 
situação da empresa no país.

Na quarta-feira (18/9), a 
empresa apresentou uma 
petição ao STF nomeando 
os advogados André Zonaro 
Giacchetta e Sérgio Rosen-
thal como seus representan-
tes processuais. No entanto, 
como não foi especificada 
a representação legal ade-
quada, o ministro Moraes 
determinou um prazo de 
24 horas, a partir de quin-
ta-feira (19/9), para que os 
advogados comprovem a 

validade da representação 
legal da empresa X BRASIL 
INTERNET LTDA. A decisão 
exige a apresentação de 
documentação da Junta 
Comercial que comprove 
a regular constituição da 
empresa e a nomeação de 
advogados.

Rosenthal declarou que 
os advogados estão tra-
balhando para cumprir a 
determinação no prazo esta-
belecido. Ele e Giacchetta 
atuarão apenas como advo-
gados, enquanto a busca 
por um novo representante 
legal está em andamento. 
O bloqueio da rede social 
no Brasil ocorreu após o X 
não cumprir ordens judiciais 
do STF, como a indicação de 
um representante legal e a 
suspensão de perfis bolsona-
ristas. O X voltou a funcio-
nar no Brasil na quarta-feira, 
com especialistas apontando 
que uma mudança técnica 
teria contornado o bloqueio. 
A Anatel afirmou que identi-
ficou uma forma de garantir 
o cumprimento do bloqueio 
e que tomará providências 
contra futuras tentativas de 
descumprimento. A decisão 
do STF também prevê multa 
à Starlink, empresa de Elon 
Musk, e exige que a Anatel 
reestabeleça o bloqueio da 
rede social.

X vai cumprir todas as determinações 
judiciais no Brasil, diz advogado da empresa

O incêndio que 
devastou duas 
reservas ambientais 

em Brasília no mês passado 
foi iniciado por um bombeiro 
brigadista, segundo a inves-
tigação da Polícia Civil do 
Distrito Federal. De acordo 
com o jornal *O Globo*, o 
homem de 50 anos teria 
ateado o fogo e ameaçado 
colegas com um facão e uma 
arma quando eles chegaram 
para combater as chamas.

O incêndio, que ocorreu 

em 12 de agosto, consumiu 
22 chácaras de vegetação 
nativa, três nascentes e áreas 
agrícolas, além de afetar as 
Áreas de Proteção Ambiental 
(APA) do Cafuringa e do 
Planalto Central.

A Delegacia de Combate 
à Ocupação Irregular do 
Solo e aos Crimes contra 
a Ordem Urbanística e o 
Meio Ambiente (Dema) 
prendeu o suspeito no dia 
18 de setembro. Ele foi indi-
ciado por incêndio e dano 

ambiental, crimes que 
podem levar a uma pena de 
até 13 anos de prisão.

Em seu depoimento, o 
acusado alegou que estava 
queimando galhos e lixo de 
forma controlada em uma 
chácara de propriedade 
do pai, apesar de saber do 
risco de o fogo se espa-
lhar. O brigadista nega que 
as chamas originadas em 
sua propriedade tenham 
causado a destruição nas 
áreas vizinhas.

Senacon 
notifica 

empresas de 
celular sobre 
aplicativo de 

apostas

SEGURANÇA

A Secretaria Nacional do 
Consumidor (Senacon), 
vinculada ao Ministério 

da Justiça, notificou oito fabri-
cantes de celulares para escla-
recer a possível pré-instalação de 
aplicativos de apostas em novos 
aparelhos. As empresas notifi-
cadas incluem Samsung, Xiaomi 
(DL Comércio), LG, Motorola, 
Positivo, Multilaser, TCL Semp 
e Asus. Elas têm dez dias para 
responder. A Senacon questiona 
se os celulares são vendidos 
com aplicativos de apostas 
pré-instalados e, se sim, quais 
são os jogos. As fabricantes 
devem informar se possuem 
contratos com empresas de 
jogos de azar e se os consumi-
dores são informados sobre os 
riscos das apostas, como vício 
e endividamento. A secre-
taria também quer saber se 
há mecanismos para impedir 
o uso por crianças, adoles-
centes, idosos ou dependentes 
de jogos. Caso as empresas 
não respondam, poderão 
enfrentar multas ou processo 
administrativo. A prática de 
pré-instalação sem consenti-
mento é considerada abusiva.

Pablo marçal! “de 
tigrão a tchutchuca ”

PAPO RETO SEM MIMI

- Por Amaury oliveira

O pleito eleitoral da 
maior cidade popu-
lacional da América 

Latina com 12 milhões de habi-
tantes, está protagonizando 
uma disputa eleitoral surreal.

Os debates que os veículos 
de comunicação estão orga-
nizando com formatos que 
proporciona a degradiação dos 
candidatos deixando o projeto 
de governo para o segundo 
plano. 

Marçal vem protagonizando 
momentos trágicos e cômicos 
ao agredir verbalmente os 
adversários e posteriormente 
postando Fake News nas redes 
sociais. 

A maior polêmica até então 
foi com o candidato Guilherme 
Boulos (PSOL), ao chamá-lo 
de cheirador de coca cola ‘’ 
cocaína’’. 

O que pesa contra Marçal é 
uma condenação pelo golpe 
contra os aposentados nas 
redes sociais, uma teia de rela-
ções com pessoas do crime 
organizado (PCC) e uma mara-
tona motivacional feita pela 
sua empresa que resultou na 
morte do funcionário Bruno 
Silva de 26 anos, tendo um 
infarto fulminante. 

O influenciador teve um 
pricopó com o clã Bolsonaro. 
Com a performance feita 
até então, Marçal conse-
guiu um empate técnico nas 
pesquisas junto com Ricardo 
Nunes e a Guilherme Boulos. 
Essa subida foi em função de 
ganhar adeptos da extrema 
direita, colocando em risco 
o posto de mito do ex presi-

dente Bolsonaro. 
A turma da Faria Lima 

(concentração dos empresá-
rios da área financeira). Com 
isso, aventou a possibilidade 
de Marçal ser o candidato a 
presidência em 2026, colo-
cando em risco a candidatura 
do governador de São Paulo. 

No ato de 7 de setembro na 
avenida paulista, Marçal foi 
barrado pelo pastor Silas Mala-
faia, causando uma polêmica e 
muitas visualizações nas redes 
sociais.

No debate do último debate 
de domingo, após provocar 
várias vezes o adversário 
Datena, um senhor na faixa de 
seus 70 anos com seis stents 
no peito, Datena não resistiu 
as provocações e partiu para 
cima do influence dando várias 
cadeiradas. 

Marçal foi para o hospital 
fazendo uma grande ence-
nação. Todo esse episódio 
teve uma repercussão inter-
nacional desqualificando a 
postura de Marçal fazendo 
com que ele começasse a cair 
nas pesquisas.

Marçal chegou no seu 
ápice como tigrao ao ter uma 
projeção para o segundo 
turno. Depois que levou as 
cadeiradas foi rebaixado ao 
passar thuthuca.

A extrema direita não 
admite ser representada  por 
um candidato que apanhou e 
ficou de mi mi mi. É uma queda  
irreversível que vai custar uma 
projeção adversa para 2026.

A reflexão que fica é que a 
sociedade está cada vez mais 
doente ao vibrar com ações 
autofágica. 

MEIO AMBIENTE 

Presidente do SindSaúde é detida durante 
manifestação em frente ao Buriti

A presidente do Sindi-
cato dos Empregados 
em Estabeleci-

mentos de Serviços de Saúde de 
Brasília (SindSaúde), Marli 
Rodrigues, foi presa pela Polícia 
Militar do Distrito Federal 
(PMDF) durante uma manifes-
tação em frente ao Palácio do 

Buriti, na quinta-feira (19/9). O 
protesto reunia servidores com 
atividades paralisadas em busca 
de reajuste salarial. Testemu-
nhas afirmaram que a PMDF 
usou spray de pimenta contra os 
manifestantes. Os profissionais 
de saúde exigem que o Governo 
do Distrito Federal (GDF) envie à 

Câmara Legislativa um projeto 
de reestruturação da Carreira 
Socioeducativa. A PMDF não 
informou o motivo exato da 
prisão. O sindicato declarou 
que Marli foi detida por deso-
bediência e encaminhada à 5ª 
Delegacia de Polícia, acompa-
nhada por advogados.

Incêndio em áreas de proteção ambiental 
em Brasília foi causado por bombeiro
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A Firjan SENAI 
SESI inaugurou 
nesta quinta-
-feira (19/9) 
uma nova uni-

dade na Região dos Lagos, 
localizada em São Pedro da 
Aldeia, às margens da RJ-140. 
Esta nova instalação faz parte 
do plano de expansão da Fir-
jan e é a 71ª unidade do 
estado. Com uma área de 
3,2 mil m², a unidade tem 
a capacidade de emitir mil 
certificados por ano e aten-
der diretamente dez muni-
cípios da região.

Durante o evento de inau-
guração, que contou com a 
presença de autoridades, 
empresários e represen-
tantes de entidades locais, 
o presidente da Firjan, 
Eduardo Eugenio Gouvêa 
Vieira, ressaltou a impor-
tância da nova unidade. "Há 
muito tempo a região neces-
sitava dessa estrutura. Com 
16% da indústria do estado 
concentrada aqui, estamos 
entregando um espaço 
moderno e gratuito que pro-
porcionará mil certificados 
anuais e gerará oportuni-
dades de emprego e renda 
para a juventude do Rio de 
Janeiro", afirmou Vieira.

A nova unidade possui três 

pavimentos e pode atender 
até 720 alunos diariamente. 
Conta com 18 ambientes de 
aprendizagem, incluindo 
salas de aula, laboratórios 
e oficinas voltadas para seto-
res industriais predominan-
tes na Região dos Lagos. Os 
municípios beneficiados 
incluem Cabo Frio, Saqua-
rema, Araruama, Arraial do 
Cabo, Búzios, Iguaba Grande, 
Casimiro de Abreu, Silva Jar-
dim e Rio das Ostras.

O presidente eleito da 
Firjan, Luiz Césio Caetano, 
destacou o compromisso 

da entidade com o fortale-
cimento da indústria local, 
afirmando que a unidade 
visa aumentar a produtivi-
dade e a qualificação profis-
sional, melhorando a quali-
dade de vida do trabalhador.

A nova unidade oferece 
um portfólio de cursos em 
áreas como Construção Civil, 
Automotiva, Eletroeletrô-
nica, Tecnologia da Infor-
mação, Energias Renováveis, 
Refrigeração, Gestão, Logís-
tica e Panificação. Também 
incluirá cursos de reforço 
em Robótica, Matemática e 

Português para estudantes 
da rede pública. As ativida-
des começam em setembro, 
com cursos de Confeiteiro, 
Instalador de Sistema Dry-
wall, e Mecânico de Manu-
tenção, entre outros. A 
infraestrutura inclui labora-
tórios modernos e oficinas 
especializadas.

O prefeito de São Pedro 
da Aldeia, Carlos Fábio da 
Silva, celebrou a inaugura-
ção, destacando seu impacto 
positivo no desenvolvimento 
regional e na qualificação da 
mão de obra local.

Firjan SENAI SESI Inaugura 
Unidade na Região dos Lagos

São Pedro da Aldeia 
realiza audiência pública 

de prestação de contas

A Prefeitura de São 
Pedro da Aldeia 
convoca a população 

para a audiência pública de 
prestação de contas refe-
rente ao 2º quadrimestre 
de 2024, marcada para o dia 
30 de setembro, às 15h. O 
evento ocorrerá na plenária 
da Câmara Municipal e abor-
dará os dados dos meses de 
maio, junho, julho e agosto. 
A apresentação ficará a cargo 
da Controladoria-geral e 
da Secretaria Municipal de 
Saúde. A audiência é aberta 
ao público.
Essas audiências são funda-
mentais para garantir a trans-

parência na gestão fiscal, 
conforme estabelecido pela 
Lei Complementar nº 101 
de 2000, que determina a 
avaliação das metas fiscais em 
fevereiro, maio e setembro, e 
pela Lei Complementar nº 141 
de 2012, que exige relatórios 
quadrimestrais detalhados dos 
gestores do SUS.
Os dados apresentados 
estarão disponíveis no Portal 
da Transparência do muni-
cípio, acessível por meio do link 
fornecido.
A Câmara Municipal de São 
Pedro da Aldeia está localizada 
na Rua Hermógenes Freire da 
Costa, nº 179, no Centro.

Prefeito de Búzios denuncia 
fake news em jornal

O prefeito de Búzios, 
Alexandre Martins 
(REP), publicou um 

vídeo na manhã na quarta-
-feira (18) denunciando mais 
um episódio de fake news. 
No vídeo, Martins expressa 
sua surpresa e indignação 
com a distribuição de jornais 
difamatórios contra ele. As 
imagens mostram pessoas 
distribuindo impressos com 
o título “Búzios não aguenta 
mais”.

"Em vez de discutirmos as 
questões reais da cidade, 
estamos lidando com publi-

cações falsas, incluindo 
documentos que mostram 
um CNPJ ligado à oposição. 
Não há como negar", afirmou 
Alexandre Martins. 

A situação foi oficialmente 
registrada na delegacia. O 
vice-prefeito, Leandro da 
Rasa (SDD), e o advogado Dr. 
Thiago Ferreira foram respon-
sáveis pelo registro da ocor-
rência. O caso agora está 
sendo investigado para iden-
tificar os responsáveis pela 
disseminação das informa-
ções falsas e para tomar as 
medidas legais cabíveis.

Nova instalação de 3,2 mil m² oferece cursos profissionalizantes e reforço para 
educação básica, com capacidade de emissão de mil certificados anuais
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De acordo com Alexandre Martins 
(REP), impressos com ataques ao seu 

governo tem o CNPJ da oposição

 FOTO: VINÍCIUS MAGALHÃES
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Estudantes da 
Universidade 
do Estado do 
Rio de Janeiro 
(Uerj) conti-
nuam ocu-

pando os prédios da ins-
tituição, apesar do prazo 
de desocupação dado pela 
Justiça ter se encerrado às 
13h de quinta-feira (19). A 
reitoria tentou desocupar 
os espaços com ajuda de 
seguranças patrimoniais, 
mas a ação foi conside-
rada violenta, segundo 
relatos dos estudantes e 
da própria universidade. A 
Uerj afirmou que os estu-
dantes portavam objetos 
como pedaços de madeira 
e armas brancas, o que foi 
negado pelos ocupantes.

Os estudantes protestam 
contra mudanças nos crité-
rios de concessão de bolsas 
e auxílios, que afetam mais 
de 1.000 alunos. Eles rei-
vindicam a revogação do 
Ato Executivo de Decisão 
Administrativa 038/2024, 
que altera a política de 
assistência estudantil. A 
ocupação, que começou em 
26 de julho, já dura mais de 
50 dias e levou à suspensão 
das aulas.

Na última semana, a Uerj 
entrou com um pedido de 
reintegração de posse no 
Tribunal de Justiça do Rio 

de Janeiro (TJRJ), solicitando 
que a desocupação fosse 
realizada sem a interven-
ção da Polícia Militar. No 
entanto, a juíza Luciana 

Losada Albuquerque Lopes, 
ao conceder a liminar, garan-
tiu o direito dos estudantes 
de continuar protestando, 
desde que não atrapalhem 

o funcionamento da univer-
sidade. Uma nova audiên-
cia foi marcada para 2 de 
outubro, com o objetivo de 
discutir as bolsas de estudo 

e outros auxílios.
Os estudantes também 

realizaram uma manifesta-
ção em frente ao campus 
Maracanã, exibindo faixas 

e cartazes pedindo que a 
reitoria revogue as mudan-
ças e mantenha os auxílios 
integrais. Entre as reivindi-
cações, destacam-se o auxí-
lio-alimentação de R$ 300 
para estudantes que estu-
dam em campi sem restau-
rante universitário e o esta-
belecimento de um limite 
de renda familiar bruta, per 
capita, igual ou inferior a 
meio salário mínimo para 
a concessão de benefícios. 
As novas regras, segundo 
a Uerj, excluem cerca de 
1.200 estudantes.

A Uerj afirma que as bol-
sas de vulnerabilidade, cria-
das durante a pandemia, 
continuam sendo ofereci-
das para 9.500 alunos. No 
entanto, a reitoria reco-
nhece que o pagamento 
das bolsas está condicio-
nado à disponibilidade orça-
mentária. Como resposta 
às demandas, a universi-
dade publicou novos atos, 
que incluem uma transição 
para os critérios de conces-
são de auxílios, oferecendo 
valores de R$ 500 como 
bolsa de transição, R$ 300 
como auxílio-transporte e 
tarifa zero no restaurante 
universitário.

Ambos os lados conti-
nuam em impasse, e a ocu-
pação segue sem solução 
definitiva.

Uerj tenta retirar estudantes após
 fim do prazo para desocupação

O governo de 
Luiz Inácio 
Lula da Silva 
(PT) exonerou 

Cláudio Augusto Vieira da 
Silva, secretário Nacional 
dos Direitos da Criança e 
do Adolescente, conforme 
publicação no Diário Oficial 
da União (DOU) na quinta-
-feira (19).

Na semana anterior, o Brasil 
de Fato divulgou denúncias 
de assédio moral contra o 
ex-secretário, relatadas por 
servidoras do ministério. 
Após a reportagem, a Corre-
gedoria da pasta determinou 
a reabertura dos processos 
envolvendo Vieira.

Entre as acusações, uma 
servidora relatou casos 

de assédio moral, como 
ameaças públicas de exone-
ração, constrangimento de 
funcionários em reuniões, 
negação de direito a férias, 
demissões inesperadas e 
críticas às mulheres em licen-
ça-maternidade.

Vieira também atuava 
como assessor do ex-mi-
nistro Silvio Almeida, que 
deixou o cargo após ser 
acusado de importunação 
e assédio sexual, acusações 
que ele nega. Apesar de 
várias tentativas do Brasil 
de Fato, Vieira não se posi-
cionou sobre as denúncias 
antes de sua exoneração. A 
saída de Cláudio já havia sido 
prevista pela reportagem 
na sexta-feira (16), após a 

nomeação de Macaé Evaristo 
como nova ministra dos 
Direitos Humanos, segundo 
fontes do ministério.

O Conselho Nacional 
dos Direitos da Criança e 
do Adolescente (Conanda) 
expressou solidariedade às 
vítimas e repudiou qualquer 
forma de violência, espe-
cialmente contra mulheres, 
crianças e adolescentes. O 
Conanda pediu a apuração 
rigorosa das denúncias, 
com respeito às garantias 
constitucionais de contra-
ditório e ampla defesa, 
além de resguardar o sigilo 
das pessoas envolvidas. A 
exoneração de Vieira foi 
assinada por Rui Costa, 
ministro da Casa Civil.

Com R$ 201,6 
bi em agosto, 
arrecadação 

federal volta a 
bater recorde

ECONOMIA

O crescimento da 
economia e medidas 
de tributação para 

super-ricos impulsionaram 
a arrecadação federal em 
agosto, somando R$ 201,6 
bilhões, alta de 11,95% 
acima da inflação, o maior 
valor desde 1995. De janeiro 
a agosto, foram arrecadados 
R$ 1,7 trilhão, aumento de 
9,47%. A alta se deve ao 
crescimento do Imposto 
de Renda Retido na Fonte 
(IRRF-Capital), PIS/Cofins e 
Imposto de Renda Pessoa 
Física (IRPF), além da tribu-
tação dos fundos exclusivos 
e offshores.
Apesar da arrecadação 
recorde, o governo enfrenta 
desafios para cumprir a meta 
fiscal de déficit primário 
zero. A equipe econômica 
ainda busca fontes adicio-
nais, como o Conselho 
Administrativo de Recursos 
Fiscais (Carf), para equilibrar 
as contas públicas.

SP: Nunes, Boulos e Marçal 
disputam votos da periferia

POLÍTICA 

A eleição para a Prefei-
tura de São Paulo 
deste ano deve ser 

decidida pela periferia conso-
lidada, que inclui bairros 
como Vila Prudente, Brasi-
lândia e São Mateus. Tradi-
cionalmente, o centro e o 
centro expandido votam em 
candidatos de direita, como o 
atual prefeito Ricardo Nunes 
(MDB), que busca a reeleição. 
Já a extrema periferia 
costuma apoiar candidatos 
de esquerda, onde Guilherme 
Boulos (PSOL) se destaca.  

Lincoln Telhado, cientista 
político, observa que Boulos 
deveria ter vantagem na peri-
feria consolidada, devido ao 
apoio de Lula, mas enfrenta 
alta rejeição. Ele tenta 
expandir sua base, historica-
mente na extrema periferia, 
para áreas mais centrais. 
Camila Rocha, também cien-
tista política, ressalta que o 
PT e a esquerda perderam 
espaço na periferia consoli-
dada, que tem uma classe C 

mais estabelecida e estrutura 
urbana mais desenvolvida.  

A pesquisa Quaest de 
setembro revela que entre 
os eleitores que votaram 
em Bolsonaro em 2022, 50% 
apoiam Marçal, enquanto 
32% preferem Nunes. Do 
outro lado, 42% dos eleitores 
de Lula optam por Boulos. 
A "periferia consolidada" se 
tornou um campo de disputa 
central entre os três princi-
pais candidatos.  

Nunes, Boulos e Marçal, 
todos se posicionam como 
"crias da periferia" em suas 
campanhas, reforçando suas 
origens e propostas voltadas 
para essas regiões. Nunes 
tem o melhor desempenho 
entre eleitores que ganham 
até três salários mínimos, 
enquanto Boulos lidera entre 
os que recebem entre três e 
sete salários. Marçal, por sua 
vez, propõe medidas voltadas 
à geração de empregos e 
melhorias de infraestrutura 
nas periferias.

GOVERNO

Governo demite secretário de Direitos 
Humanos acusado de assédio moral

Nacional 



GAZETA RIO10 Estado do Rio de Janeiro, sexta-feira, 20 de  Setembro de 2024 < www.gazetario.com

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

          OPORTUNIDADES

O Grupo CVLB, que 
abrange as redes 
varejistas CASA&-
VIDEO e Le biscuit, 
está com diversas 
oportunidades de 

emprego abertas em seu escritório 
no Rio de Janeiro – RJ. As vagas dis-
poníveis incluem Analista Contábil, 
Analista de Compras, e Analista e 
Assistente de Marketplace, com 
modelo de trabalho híbrido.
A empresa busca candidatos com 
perfil analítico, foco em resultados, 
senso de urgência e habilidades 
de comunicação. Os interessados 
devem acessar os links específicos 

de cada vaga e realizar sua 
candidatura diretamente 
pela plataforma Gupy. Veja 
abaixo algumas das principais 
oportunidades:
- Analista de Marketplace
  Local: Rio de Janeiro / RJ  
- Assistente de Marketplace
  Local: Rio de Janeiro / RJ  
- Analista Contábil
  Local: Rio de Janeiro / RJ  
- Analista de Compras 
  Local: Rio de Janeiro / RJ  
Os profissionais selecionados 
atuarão em um ambiente dinâ-
mico e colaborativo, com foco 
em inovação e eficiência.

Grupo varejista abre vagas de 
emprego no Rio de Janeiro
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A partir das 18h deste 
sábado, 21 de setembro, 
o Leão de Nova Iguaçu 

dará início aos preparativos 
para o Carnaval 2025 com uma 
grande festa em sua quadra. O 
evento marcará a apresentação 
oficial da equipe da escola e a 

exibição dos sambas concorren-
tes para o enredo “O Grande 

Obá”. Quatro parcerias estão na 
disputa para se tornar o hino 

oficial da escola:

- Parceria 07: Mauro Naval, 
Mortadela, Rômulo Massa-

cesi, Doguinho, Jorge Mathias, 

Bertolo, Luciano Gomes, Flavi-
nho Avellar, com participação 

especial de Gilney Bueno e 
Diogo Nascimento.

- Parceria 12: Edynel, Marcello 
Luz, Fred Lima, Felipe Quirino, 

Evandro Rodrigues, Patrícia 
Mendanha, Ricardo Tijuca e Tio 

Charme.
-  Parceria 16: Gerson Rio-

sampa, Nurynho, Profª Tânia, 
Profª Marli Jane, Liliane Harmo-

nia e Cátia Medeiros.
- Parceria 34: Jean Alexandre e 

Veneno Jr.
O evento ocorrerá na quadra da 
escola, localizada na Rua Mário 

José da Fraga, 41 – Santa Eugê-
nia, Nova Iguaçu. A entrada 
custa R$5,00, e os compo-

nentes da escola têm entrada 
gratuita.

SERVIÇO:
- Evento: Apresentação 

da equipe 2025 e sambas 
concorrentes

-  Data: 21 de setembro de 2025
- Horário: 18h

- Entrada:  R$5,00 (componen-
tes da escola não pagam)

-  Local:  Quadra da escola, Rua 
Mário José da Fraga, 41 – Santa 

Eugênia – Nova Iguaçu

Na contramão do Rock in Rio, Bruna Barros 
encanta com MPB no Jockey Club da Gávea 

No próximo sábado, 21 
de setembro, a partir 
das 20h, Bruna Barros 

subirá ao palco do Mandarim 
do Jockey Club da Gávea com 
o show Brasilidades. A can-
tora irá embalar o público com 
uma seleção de grandes hits 
dos anos 80, 90 e 2000, em 
uma performance carregada 
de energia e emoção. Após o 
show, a festa continua com DJ 

para animar a pista por toda 
a noite.
Bruna Barros é uma talentosa 
cantora da MPB, reconhecida 
por seu carisma cativante e 
sua voz inconfundível, que 
transmite emoção em cada 
nota. Seu estilo único com-
bina força e suavidade, criando 
uma experiência sonora 
envolvente. No palco, Bruna 
imprime personalidade em 

suas interpretações, conec-
tando-se de forma autêntica 
com o público.
Serviço: Bruna Barros se apre-
senta neste sábado, no Man-
darim do Jockey Club da Gávea
Data: 21 de setembro (Sábado)
Horário: às 20h
Ingressos:  What sApp 
21-999761800, Garden Man-
darim: Entrada pela tribuna 
social do Jockey Club

CADERNO
G

Em celebração aos 10 
anos de sua trajetó-
ria, a Cia de Teatro 
KarmaCírculus, em 
parceria com a Cia 

de Dança Juliana Bezerra, 
apresenta a peça "MAEL - 
Meu Nome é Ismael Ivo", uma 
homenagem ao renomado bai-
larino e coreógrafo Ismael Ivo. 
O espetáculo será exibido em 
uma única apresentação no 
Teatro Firjan SESI Duque de 
Caxias no dia 29 de setem-
bro, às 18 horas, com entrada 

gratuita. O espetáculo, inédito 
e com dois bailarinos negros 
em cena, traz Ismael Ivo diante 
de si mesmo. Com dramaturgia 
e direção de Átila Bee, o roteiro 
é baseado em entrevistas do 
próprio Ivo, destacando sua 
trajetória desde a infância até 
sua carreira internacional e seu 
retorno ao Brasil para admi-
nistrar o Teatro Municipal de 

São Paulo. Átila Bee elogia a 
percepção de Ivo sobre a bra-
silidade e sua habilidade de 
usar a dança como ferramenta 
de transformação social, abor-
dando temas como o racismo. 
Juliana Bezerra, responsável 
pela direção geral e artística, 
incluiu releituras de coreo-
grafias de Ivo, executadas por 
Drika Rodrigues, Bruno Alarcon 

e a própria Bezerra.
O espetáculo conta com a 
interpretação do bailarino 
Bruno Alves, que expressa a 
importância de representar 
um ícone da dança mundial, 
ressaltando a responsabilidade 
e a honra envolvidas. Ismael 
Ivo, nascido em São Paulo 
em 1955 e falecido em 2021, 
foi um destacado bailarino, 

coreógrafo e diretor, com 
uma carreira internacional 
significativa.
A Cia de Teatro KarmaCírculus, 
fundada em 2014, é conhe-
cida por suas peças focadas 
em temas afro ritualísticos e na 
valorização de personalidades 
negras. Entre seus trabalhos 
estão “Lilith”, “Joãozinho da 
Goméia – De filho do tempo a 

Rei do Candomblé” e “Silas de 
Oliveira – Voz, Poesia, Tambor”.
Serviço:
- Espetáculo:MAEL - Meu 
Nome é Ismael Ivo
- Data e Hora: 29 de setembro, 
18 horas
- Local: Teatro Firjan SESI, R. 
Artur Neiva, 100 - Circular, 
Duque de Caxias - RJ
- Lotação: 200 lugares
- Classificação: 14 anos
- Duração:55 minutos
- Entrada:*Gratuita - Ingressos 
no Sympla

"Eu sou um bailarino que vem da rua! A força da minha presença cênica, esse 
expressivo frenesi, o medo, a exaltação, morte e vida. Rua! Mundo. Sou eu!"

A Kaladan Produções 
Artísticas, renomada 

por suas contri-
buições ao teatro 

infantil, está de volta ao palco 
do Teatro dos Quatro, no 

Shopping da Gávea, com o 
espetáculo “Os Três Porqui-

nhos, Uai!”. Celebrando a 
cultura e identidade brasileira, 
a peça oferece uma releitura 

da fábula clássica “Os Três 
Porquinhos”, com uma abor-
dagem leve e divertida que 

valoriza aspectos tipicamente 
brasileiros.

Escrita por Atílio Bari e diri-
gida por Henrique Kaladan, 
a montagem destaca o rock 

nacional da Loba Má e a moda 
de viola caipira dos Porqui-
nhos, com performances ao 
vivo que prometem envolver 

todas as idades. A história 
gira em torno dos três irmãos 
que constroem suas casas na 
floresta e enfrentam a Loba 

Má, aprendendo sobre respon-

sabilidade e a importância da 
união e perseverança.

Kaladan Produções Artísticas 
tem se destacado desde 2015, 

com mais de sete monta-
gens criativas e versáteis 

em grandes teatros do Rio. 
O diretor Henrique Kaladan 

iniciou sua carreira no Teatro 
aos 17 anos, com passagens 

por importantes companhias e 
diretores renomados. Já Atílio 
Bari é um atuante dramaturgo 
e diretor, fundador do Grupo 
Theatralha & Cia. e autor de 

vários livros premiados.
Ficha Técnica:

- Texto: Atílio Bari
- Direção: Henrique Kaladan

- Elenco: Igor Viriato, Gabriela 
Januário, Luciano Veneu, Malu 

Coimbra
- Músicos: Bruno Reis (viola), 

Caca Guifer (flauta), Carlinhos 
Rufino (percussão)
- Figurino: Kaladan

- Cenário: Ericeira Junior
- Coreografias: Natassia Vello

- Criação de luz: Ericeira Junior
- Operador de luz: Mario Junior

- Operador de som:  Afonso 
Batistela

- Diretor de palco: Alessandro 
Santos

- Caracterização: Lucas Raibolt
- Fotografia: Matheus Miró

- Design: Alexia Reis
- Concepção Geral: Henrique 

Kaladan

Serviço:
- Temporada: Até 27 de 

outubro de 2024
- Sábados e domingos: 16h

- Local: Teatro dos 4, Shopping 
da Gávea, Rua Marquês de São 

Vicente, 52 - Gávea
- Duração: 60 minutos

- Ingresso:R$ 90,00
- Classificação: Livre (a partir 

de 4 anos)
- Vendas:  [Link para compra]

(https://bileto.sympla.
com.br/event/97516/
d/273998/s/1871554)

- Informações:22749895

Leão de Nova Iguaçu apresenta equipe 
2025 e sambas concorrentes neste sábado

OS TRÊS PORQUINHOS, UAI!!!!

Espetáculo 'MAEL: Meu Nome é Ismael 
Ivo' homenageia bailarino no SESI
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A Federação Inter-
nacional  de 
Automobilismo 
(FIA) solicitou 
uma redução 

na quantidade de palavrões 
transmitidos nos rádios 
durante a comunicação entre 
pilotos e equipes na Fór-
mula 1. Em entrevista ao site 
Motorsport, Mohammed Ben 
Sulayem, atual presidente 
da FIA e 14 vezes campeão 
no Rally do Oriente Médio, 
expressou compreensão 
pelos momentos de alta emo-
ção dos pilotos. No entanto, 
ele destacou a necessidade 
de moderar a linguagem para 
manter a responsabilidade 
diante do público.
Sulayem explicou: “Eu sei 
como é estar no calor do 
momento e sentir frustra-
ção, mas devemos manter 

nossa conduta responsável”. 
A Fórmula 1 já realiza uma 
filtragem da comunicação, 
transmitindo o rádio com um 
atraso para censurar expres-
sões pesadas.
O presidente da FIA fez um 
paralelo entre os pilotos e 
rappers, afirmando: “Temos 
que diferenciar nosso esporte 
da música rap. Não somos 
rappers, e não devemos usar 
palavrões com frequência 
como eles”.
A reação dos pilotos foi mista. 
Lando Norris, da McLaren, 
criticou a proposta, argumen-
tando que os palavrões são 
parte do estresse e da pres-
são nas corridas. Max Vers-
tappen, da Red Bull, sugeriu 
que uma solução poderia ser 
a não transmissão do rádio ao 
público, para evitar a neces-
sidade de censura.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Vasco e Athletico PR se enfrentam nessa Sexta-
feira  (20), às 21h e 30 (horário de Brasília), 
Arena Independência (Belo Horizonte, MG), pelo 
Campeonato Brasileiro sub- 20

Cruzeiros- sub 20 X Palmeiras

Mohammed Ben Sulayem pediu que pilotos e equipes 
diminuissem palavrões durante as corridas da F1

F1: FIA Solicita Redução de Linguagem 
Vulgar e Compara Pilotos a Rappers

ESPORTE

Cano fala sobre ego e dores na recuperação Cano fala sobre ego e dores na recuperação 
no Fluminense: "A conta chega”no Fluminense: "A conta chega”

Gama entra em recuperação 
judicial para evitar falência

GAMA

O Gama,  t ra dic io -
nal clube do DF, 
enfrenta uma crise 

histórica após ter sua Recu-
peração Judicial aceita em 
16 de agosto pelo Tribunal 
de Justiça do DF e Territórios 
(TJDFT). Esta medida permite 
que empresas com dificulda-
des financeiras reestruturem 
suas dívidas.
A gestão atual, liderada pelo 
presidente Wendell Lopes, 
herdou uma dívida acumulada 
de R$ 47 milhões das adminis-
trações anteriores. O pedido 
de Recuperação Judicial foi 

inicialmente rejeitado em 8 
de março, com o juiz alegando 
que o clube não era mais uma 
SAF (Sociedade Anônima do 
Futebol), já que o Gama havia 
se tornado uma SAF em 29 de 
dezembro de 2021, mas desfez 
o acordo no ano seguinte.
O Gama recorreu da decisão 
e, após contestar a negativa, 
teve sua solicitação aprovada 
por unanimidade pelo TJDFT. A 
nova decisão levou em conta 
precedentes de outros clubes 
que, apesar de não serem SAF, 
tiveram seus pedidos de recu-
peração aceitos.

FLUMINENSE FLUMINENSE 

Corinthians e consultoria 
rescindem contrato por 

aumento da dívida

Durante o Dia da 
Transparência na 
semana passada, o 

diretor financeiro Pedro Sil-
veira anunciou o término da 
parceria entre o Corinthians e 
a Ernst & Young (EY), iniciada 
no começo da gestão de 
Augusto Melo. O contrato de 
três anos foi encerrado após 
apenas oito meses devido a 
divergências na abordagem 
de trabalho, especialmente 
relacionadas ao aumento da 
dívida do clube em R$ 200 
milhões, que agora totaliza 
R$ 2,3 bilhões. A EY optou 
por não comentar sobre 
o caso, enquanto o Corin-
thians emitiu um breve 

comunicado agradecendo 
pelos serviços prestados. As 
divergências foram acentua-
das por uma correção de 
rota na janela de transfe-
rências, onde o investimento 
em nove novos jogadores não 
trouxe os resultados espera-
dos. Além disso, questões 
como um possível conflito de 
interesses envolvendo Fred 
Luz, novo CEO do clube, e a 
saída de dirigentes da ges-
tão anterior, como Rozallah 
Santoro e Yun Ki-Lee, con-
tribuíram para o fim da par-
ceria. A consultoria agora 
está sob a responsabilidade 
da Alvarez & Marsal, repre-
sentada por Fred Luz.

CORINTHIANS

Estádio histórico na Malásia 
é demolido para dar lugar a 

nova arena moderna

Nesta semana, uma parte 
importante da histó-
ria do futebol asiático 

começou a ser desfeita. O 
estádio Shah Alam, que por 
anos sediou jogos da seleção 
nacional da Malásia, passou por 
uma demolição parcial para dar 
lugar a uma nova arena. O Shah 
Alam, com capacidade para até 
80 mil pessoas, uma das maio-
res do mundo, será substituído 
por um estádio menor. A grava-
ção que circula nas redes sociais 
mostra a demolição do icônico 

teto do estádio. O processo de 
demolição, iniciado em julho, 
está sendo realizado em etapas, 
com previsão de conclusão para 
maio do próximo ano. A nova 
arena deve estar pronta em 
dezembro de 2026. A proposta 
de renovação inclui a constru-
ção de um complexo esportivo 
moderno com arquitetura que 
valoriza curvas, áreas arboriza-
das e parques. O novo estádio 
continuará a ser a casa da sele-
ção da Malásia e do Selangor 
FC, clube da primeira divisão.

 ESPORTE Á FORA 

Durante o Dia da Transparên-
cia no Maracanã, a torcida 
do Fluminense demonstrou 

sua empolgação com a volta de 
Germán Cano, que fez sua primeira 
aparição após 56 dias longe dos 
gramados. O argentino participou 
da vitória por 1 a 0 sobre o Atlé-
tico-MG, na ida das quartas de 
final da Conmebol Libertadores, e 
destacou o impacto de sua recupe-
ração e as dores que enfrentou em 
2024. Cano falou sobre a neces-
sidade de “deixar o ego de lado” 
durante sua recuperação, expli-
cando que as dores foram intensas 

e impactaram sua performance. O 
atacante relatou que, apesar de 
sempre querer jogar, a situação se 
tornou insustentável. Ele revelou 
que a pausa foi benéfica, pois ele 
precisava tratar adequadamente a 
lesão no pé, que estava afetando 
negativamente seu desempenho 
e prejudicando o time. O treina-
dor Mano Menezes, conhecido 
por não tolerar jogadores fora de 
forma, decidiu poupar Cano para 
garantir sua recuperação com-
pleta. A inflamação no tendão do 
pé direito, uma questão crônica, 
foi tratada durante a pausa.


